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Beschluss 

 

 

Radverkehrskonzept Kassel 2030 

 

Er stellt folgenden Antrag für einen Ortsbeiratsbeschluss: 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld 

 

 

1. betrachtet das vom Magistrat vorgelegte Radverkehrskonzept für die Stadt 

Kassel als gute Grundlage für den Ausbau der Radverkehrsinfrastruktur in 

Kassel 

 

2. fordert den Magistrat auf, das Konzept zeitnah zur Grundlage einer 

eingehenden Betrachtung der Radverkehrsinfrastruktur im Stadtteil 

Forstfeld zu machen und dem Ortsbeirat zielführende Vorschläge für 

Maßnahmen zu deren Verbesserung vorzulegen  

 

3. erwartet, dass der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung die 

notwendigen finanziellen und personellen Grundlagen schaffen, um die 

Umsetzung der konzeptionierten Maßnahmen bis zum Jahr 2030 (Zieljahr 

des geltenden Verkehrsentwicklungsplanes) zu gewährleisten. 

 

Im Übrigen verweist der Ortsbeirat Forstfeld auf seinen nachfolgenden 

Beschluss vom 21.11.2018: 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld stellt fest, dass  

 

das lärm- und abgasfreie Verkehrsmittel Fahrrad im innerstädtischen Verkehr 

in erheblichem Umfang dazu beitragen kann, die Belastung durch Lärm- und 

Abgasemissionen und die daraus erwachsenden gesundheitlichen Risiken für die 

Stadtbevölkerung zu verringern 

 

durch eine verstärkte Nutzung des Verkehrsmittels Fahrrad der Platzbedarf für 

den innerstädtischen Verkehr deutlich verringert werden kann und somit 

wertvolle städtische Fläche einer für die Stadtbevölkerung sinnvolleren Nutzung 

zugeführt werden kann und 

 

insoweit durch eine verstärkte Nutzung des Fahrrads im städtischen Verkehr 

eine Steigerung der Lebens- und Aufenthaltsqualität für alle Einwohnerinnen 

und Einwohner der Stadt Kassel zu erwarten ist.  

 

 



 

Beschluss der 27. Sitzung des Ortsbeirates Forstfeld vom 10. April 2019 

 

2 von 2 Der Ortsbeirat Forstfeld ruft den Magistrat der Stadt Kassel deshalb dazu auf, 

alle notwendigen Maßnahmen zur Ausgestaltung der Radverkehrsinfrastruktur 

zu ergreifen, um möglichst zeitnah zu einer zielführenden Steigerung des 

Radverkehrsanteils am städtischen Verkehr zu kommen.  

 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

 

 

 

 

 

Brigitte Ledderhose Hans-Peter Faber 

Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführer 




